



Änderungsantrag

der Fraktion der FDP

Korrekte Ausschreibung des UKSH Vorstandes für Krankenpflege und Patientenservice

Drucksache 16/ 2102

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag ist nach früheren Parlamentsberatungen zum Thema UKSH davon ausgegangen, dass erst im Rahmen des von der Landesregierung für den Sommer 2008 in Aussicht gestellten Gesamtkonzeptes zur Zukunft des UKSH eine Entscheidung darüber herbeigeführt werden sollte, ob der Bereich Krankenpflege entsprechend der geltenden Rechtslage weiterhin im Vorstand des Universitätsklinikums angesiedelt sein soll oder ob die Landesregierung eine Änderung dieser Gesetzeslage beantragt.

Der Landtag nimmt daher missbilligend zur Kenntnis, dass die kürzlich erfolgte Ausschreibung der Stelle eines Pflegedirektors unterhalb der Vorstandsebene faktisch eine Vorfestlegung herbeiführt.

Dr. Ekkehard Klug